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PARLONS LA PAROLE DE DIEU 
 

LE CŒUR DU MAITRE 
 

ILS CHASSERONT LES DEMONS 
(Emmanuel Mayolo) 

 
 

Nous allons entamer une série d’enseignements sur le cœur du Maître, notre Seigneur et 

Sauveur Jésus-Christ, qui avant de quitter la vie terrestre a donné une mission à ses apôtres et 
à ses disciples.  Allons dans le livre de Marc.  
 
Marc 16 : 
15  Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la 

création. 
16  Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera 

condamné. 
17  Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: en mon nom, ils 
chasseront les démons ; 
 
Focalisons-nous sur le premier miracle promis par le Maître : « Ils chasseront les démons. » 
 
Pour mieux comprendre ceci, nous devons revenir en arrière pour mieux cerner le cœur du 
Maître et comprendre quel est le plus grand enseignement du Maître. Autrement dit, de tous les 
enseignements de Jésus-Christ ; quel est le plus grand ? 
 
Par déduction, nous pouvons dire que le plus grand enseignement du Christ est celui dans le 
quel il nous a enseigné le plus grand commandement de Dieu. Car il a dit dans I Jean  5 :21 Je 
suis venu pour vous faire connaître le Véritable. Le Vrai Dieu ; car il y a aussi les faux dieux que 
le monde adore. Il nous a fait connaître la volonté du Dieu Véritable, l’Eternel, Jehova.  
 
Matthieu 22 : 
 
36  Maître, quel est le plus grand commandement de la loi? 
37  Jésus lui répondit: Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton coeur, de toute 

ton âme, et de toute ta pensée. 
38  C’est le premier et le plus grand commandement. 
39  Et voici le second, qui lui est semblable: Tu aimeras ton prochain comme toi-

même. 
40  De ces deux commandements dépendent toute la loi et les prophètes 
 
Je ne vais pas m’attarder sur ceci, car c’est clair que c’est le plus grand enseignement du 
Maître, puisque dans I Corinthiens 13 du verset 1 au verset 4 ; il est dit sans l’amour, nous ne 
sommes rien.  
 
Revenons maintenant sur le sujet  du jour. Le cœur du Maître et traitons la première promesse. 
 
Pourquoi Jésus a commencé par « Ils chasseront les démons », alors qu’il pouvait aussi 
commencer par guérir les malades ou parler en langues ?  
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Comme un grand homme dans la recherche biblique disait toujours ; la Parole s’ajuste comme 
un gant. Elle ne se contredit jamais et rien dans la Parole ne se trouve à son endroit par 
hasard. Car Dieu est Omniscient. Il connaît tout. 
C’est le mot « Démon » que nous travaillons pour mieux comprendre pourquoi Jésus a 
commencé par les démons. 
 
Démon du mot grec « Daimonion ». Pour Les grecs, démon désignait un dieu ou une divinité en 
général ; un génie ou un esprit familier attaché à quelqu’un ou encore un dieu de rang 
inférieur. Dans la Bible, ce mot grec est employé une fois à propos de « divinités ». 
Habituellement ce mot désigne des êtres spirituels inférieurs, des anges déchus qui n’ont pas 
gardé leur dignité ; mais qui ont abandonné leur propre demeure pour se soumettre au  service 
de leur grand chef Satan, l’ange de lumière déchu. Les démons agissent dans le corps et dans 
le cœur de l’homme pour le frapper de maladie ou pour le détourner du vrai Dieu. 
 
Pourquoi Jésus a commencé par les démons ; c’est parce que quelqu’un qui n’est pas né de 
nouveau est exposé à toutes sortes de démonions. Ces démons peuvent être manifestes à 
travers le comportement des gens ; comme aussi ils peuvent être invisibles et opèrent de 
manière très sournoise dans la vie de certaines personnes qui sont jugés de bonnes personnes, 
sans problème, qui aiment les gens, qui sont des fois des responsables, des dirigeants ; qui 
dans les apparences ne feront pas du mal même à une mouche ; mais qui en réalité 
apprivoisent et maîtrisent ces esprits. Regardez ce qui se passe dans le monde aujourd’hui pour 
comprendre comment opèrent ces daimonions. Ce ne sont pas des êtres affreux ou d’une 
apparence qui fait peur ; loin de là. Ce sont des esprits avec toutes les apparences qui se 
traduisent dans leurs agissements. Ils contrôlent le monde de diverses manières. Parfois dans 
des actes et des décisions qui sont jugés normaux et bons, alors que c’est l’adversaire qui est 
derrière. 
 
C’est pourquoi Jésus a dit, d’abord vous chasserez les démons. Car tant que ces esprits sont 
dans quelqu’un, ils l’empêchent premièrement de croire au Vrai Dieu.  
Ces esprits fonctionnent d’une manière très organisée par leur maître Satan. Leurs actes parfois 
sont difficiles à distinguer entre le vrai et le faux ; le bon et le mauvais. Même dans la Parole, ils 
s’accaparent des faux prophètes qui enseignent des fois la varie Parole, mais en réalité, la fin 
est pour leur ventre. D’autres, sous l’influence de l’adversaire, enseignent la fausse doctrine 
pour empêcher les gens de naître de nouveau ou de connaître le Vrai Dieu.  
Ces esprits, empêchent les gens d’avoir une bonne santé spirituelle, une bonne santé mentale 
et une bonne santé  physique. Ils obéissent aux ordres de leur chef dont le triple dessein est de 
dérober, égorger et détruire tel qu’il est écrit dans Jean 10 :10a. 
 
Ces esprits empêchent que la véritable paix soit en quelqu’un ; ou à un endroit. Ils font régner 
une pseudo paix ou un semblant de paix pour endormir les gens qui croient qu’ils sont au bon 
endroit. Des fois ce sont des milieux très riches et prospères, avec des gens de très haut niveau 
ou rang social. Mais Dieu n’y est pas. Ce sont ces esprits qui commandent. 
Jésus-Christ a dit premièrement : « Ils chasseront les démons ». Ce pouvoir donné par Jésus 
est un droit légal pour quiconque naît de nouveau. Ces esprits ne peuvent pas résister au nom 
de Jésus de Nazareth. Il faut que quelqu’un croit d’abord au nom de Jésus-Christ. Qu’il confesse 
Romains 10 : 9,10. Sans cela il n’a aucune autorité sur eux.  
Romains 10 : 
9  Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton coeur que 

Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé. 
10  Car c’est en croyant du coeur qu’on parvient à la justice, et c’est en confessant 

de la bouche qu’on parvient au salut, 
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Jésus-Christ a donné d’abord ce pouvoir, car Satan est le dieu de ce monde  et a le droit légal 
sur ce monde, lui conféré par Adam et Eve. Il est à un seul endroit à la fois. Il n’est pas 
omniprésent. Donc c’est par les démons qu’il agit. Ce sont ses messagers, ce sont ses soldats, 
ce sont  ses représentants. Ils règnent dans ce monde.  
Ils exercent une très grande puissance dans ce monde. Ils ont une très grande influence dans 
le pouvoir de ce monde. Jésus-Christ le savait. Ils l’ont mis à mort ! 
Dès que quelqu’un confesse Jésus-Christ, il possède une puissance supérieure à celle des 
démons. Non seulement pour lui ; mais aussi pour délivrer les autres. Ce n’est qu’après que 
viennent les autres promesses ou miracles, comme « Ils parleront en langues » que nous 
verront dans le second enseignement de cette série. 
 
Donc, vous qui êtes nés de nouveau, sachez-le que vous avez ce pouvoir de chasser les 
démons. Usez de ce pouvoir pour votre vie et pour aider aussi les autres à se délivrer du joug 
de l’adversaire. Jésus-Christ a dit dans Luc 11 : 20  Mais, si c’est par le doigt de Dieu que 
je chasse les démons, le royaume de Dieu est donc venu vers vous.  

 

Laissez-moi vous apprendre quelque chose. Ces esprits n’obéissent que s’ils reconnaissent 
l’autorité et la puissance que vous exercez. Si vous êtes faibles dans votre façon d’agir contre 
eux ; ils résistent. Regardez dans Luc 4 : 35 Jésus le menaça, disant :Tais-toi, et sorts de 
cet homme. Et le démon le jeta au milieu de l’assemblée, et sortit de lui sans lui 
faire aucun mal.  (L’exemple de ma belle sœur) 
 
Ne cachez pas ce pouvoir par des œuvres des ténèbres auxquelles certains croyants prennent 
part. C’est dangereux même pour leur vie.   
Usez de ce pouvoir pour vivre victorieusement, pour vivre prospère et en bonne santé ; car ce 
sont ces daimonions qui empêchent les croyants de vivre les promesses de Dieu. Ce sont ces 
esprits familiers qui influencent les fausses prophéties auxquelles les gens croient aveuglement 
sans discernement, car ils ont un pouvoir aveuglant très puissant, ils ont un pouvoir de l’erreur 
très puissant, ils ont un pouvoir de la contre-façon très puissant.  Ils ont une apparence du vrai 
tellement proche de la réalité qu’ils séduisent même les croyants.  
Raison pour laquelle, les croyants doivent avoir le discernement des esprits. Les croyants 
doivent être éveillés. Ils doivent développer un style de vie de prière pour être toujours fortifiés 
pour tenir contre leurs méthodes. Même dans les moments de faiblesse, ce pouvoir est intact 
en vous. Usez-en instantanément. Dieu sait que tout homme peut commettre un péché, mais 
cela ne vous enlève pas cette autorité déjà donnée par Dieu à la nouvelle naissance. Vous êtes 
malade ; chassez d’abord les démons qui se cachent derrière et vous pouvez aller voir le 
médecin si vous voulez ou suivre un traitement. Ce n’est pas un péché ni de l’incroyance. Le 
médecin ne fait que soigner ; et c’est Dieu Seul qui guérit.  
Attention, ces daimonions n’agissent pas de façon particulière ou spectaculaire, non ! Leur 
premier terrain visé, c’est votre intelligence. Ils rodent toujours autour de votre pensée. Au 
moindre dérapage dans votre pensée, ils glissent leur virus. Et vous plongez. Contrôlez vos 
pensées, car vos pensées deviennent vos actes. 
Ainsi aidez aussi les autres à connaître Jésus-Christ, à naître de nouveau et à recevoir cette 
puissance de chasser les démons dans leurs vies. C’est la mission du « MALAK »  
_____________________________________________________________________ 
 


